

Rückblick Unternehmertag 2023

Volles Haus – viel Information – tolle Stimmung



Volles Haus – viel Information – tolle Stimmung

Nach dreijähriger Corona-Zwangspause konnte Verbandsvorsitzender Hans Auracher am 24. März 2023 im Hotel Feuriger Tatzlwurm in Oberaudorf rund 150 Teilnehmer beim LIV-Unternehmertag begrüßen.

Nach einer Begrüßung und der Verleihung der Verbandsehrennadeln an verdiente Mitglieder als Anerkennung für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit innerhalb der Berufsorganisation oder für besondere Verdienste um das Elektrohandwerk durch Vorsitzenden Hans Auracher feierten die Teilnehmer bis spät in die Nacht.

Die Goldene Ehrennadel erhielt Martin Strobl, Innung Würzburg.

Mit der Silbernen Ehrennadel wurden Erwin Reith, Innung Straubing, Robert Soppart und Norbert Pauli, Innung Passau, Adolf Frey, Innung Neumarkt, Andreas Baumann, Innung Bayreuth, Ulrich Behr und Thomas Morgenroth, Innung Coburg geehrt.



Das Bild zeigt die Geehrten mit Vorsitzenden Hans Auracher (vorne rechts) und Verbandsgeschäftsführer Reinhard Stiegler (vorne links).

„Ahs“ und „Ohs“ beim Eröffnungsabend

Der Eröffnungsabend am Vortag bildete wieder den Auftakt des Unternehmertages.

In diesem Jahr waren aber nicht nur gutes Essen, Trinken und gute Gespräche geboten, Highlight des Abends war Frau Marion Stein, Schnellzeichnerin & Karikaturistin, die mit ihren Zeichnungen und lockeren Sprüchen den ganzen Abend für gute Stimmung, Gelächter und einige „Ahs“ und „Ohs“ sorgte.



Die Zeichenkunst von Frau Marion Stein begeisterte die Teilnehmer am Eröffnungsabend.

Schwerpunkte selbst setzen

Am nächsten Morgen teilten sich die Themen nach der gemeinsamen Begrüßung durch Vorsitzenden Hans Auracher in einen technischen und einen betriebswirtschaftlichen Teil.

So konnte sich jeder Teilnehmer selbst seine Schwerpunkte setzen.

Traditionell eröffnete das Referat von Landesfachbereichsleiter Norbert Pauli zum Thema Neues aus der Normenwelt den technischen Teil des Programms. Den Referaten von Dr. Wilfried Krahe, öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Bauphysik, zum Thema Schallschutz im Spannungsfeld der Elektroinstallation, zum Geschäftsfeld Wärmepumpe und zu BIM – Building Information Modeling folgten die Teilnehmer mit ebenso großem Interesse, wie dem Thema „Verflixt: verjährt!“ Probleme und Strategien rund um die Verjährung von Dietrich Weder, Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht.

Parallel fanden die betriebswirtschaftlichen Vorträge statt. Christian Tietz von der Roman Tietz Treuhand GmbH informiert zu Neuem aus dem Bilanz- und Steuerrecht, Verbandsjuristin Valentin Neef zu Aktuellem aus dem Arbeitsrecht. Ihr folgte ZVEH-Geschäftsführer Technik und Berufsbildung, Andreas Habermehl mit Aktuellem aus dem Fachbereich Bildung und Technik. Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging Veronika Reiner noch auf die Grundlagen des Arbeitsschutzes ein. Das Referat von Anna Lena Kuhr von der DEHN INSTATEC GmbH zur Digitalisierung im E-Handwerk bildete den Abschluss der betriebswirtschaftlichen Vorträge.



Großes Interesse fanden die Vorträge beim Unternehmertag.